

La Bombe de Madrid

Madrid, 27 mai. — Un cahier de notes trouvé dans la malle de l'auteur de la tentative anarchiste du 23 mai au soir, montre que celui-ci, désespéré de sa déformation physique (il était en effet bossu) avait conçu une haine profonde de l'humanité.

L'Episcopat Franco et les Evêques

Paris, 27 mai. — L'Agence Havas a publié la dépêche suivante que nous reproduisons textuellement : « Rome, 27 mai. — L'Observatore Romano examine des informations relatives à des prétendues négociations concernant l'Eglise de France.

Le Congrès du "Free-Trade"

Le deuxième Congrès International du "Free-Trade" se tiendra à Anvers, du 9 au 12 août prochain. Le programme se compose des questions suivantes : 1° La politique du libre-échange est-elle une conséquence logique de la théorie du commerce international ?

Chronique Locale ROUBAIX

Aujourd'hui, 28 mai : Soleil : lever : 4 h. 7 ; coucher : 7 h. 43. Lune : pleine du 24 ; dernier quartier le 31. Aujourd'hui : Saint Germain. De neuf heures à dix heures et demie, Caisse d'Epargne.

La X^e Fête Annuelle du Tir Français

ROUBAIX 1910. — 8 au 27 juin. fut le président-fondateur, il y a 35 ans, de la société de Tir « Les Volontaires Béthunois » l'une des plus importantes du département du Pas-de-Calais et qui, à deux reprises, organisa le concours fédéral annuel de longue portée de la région du Nord. Fondateur, le 11 février 1883, de la Fédération générale des Sociétés de tir à longue portée de la région du Nord,

dont il est actuellement le président actif, ayant remplacé dans ces délicates fonctions le très regretté M. Boucher-Cadiat. Depuis sa prime jeunesse, Fernand Bar a rendu à la cause patriotique du Tir d'inappréciables services. Non content de placer par un labeur incessant la société qu'il dirige au brillant premier rang de toutes les associations similaires de France, il a été l'âme de nos grandes manifestations nationales ou régionales. Ses talents incomparables d'organisateur se sont affirmés mille fois dans les conseils de l'« Union » ou de la « Fédération ». Pendant de nombreuses années, il suivit de fort près nos concours nationaux, leur préparant une collaboration très agissante. Le vaillant président de la « Fédération du Nord » sera souvent des nôtres au cours de la Fête de Tir où les Roubaixiens lui réserveront l'accueil cordial dû à ses mérites, à sa personnalité tout particulièrement sympathique.

Avantages de voyages. La Fête de Tir de Roubaix va permettre à nos concitoyens de faire venir en notre bonne ville et à prix réduits leurs parents et amis que les exigences professionnelles, les nécessités de l'existence, obligent à séjourner sous d'autres cieux !

Révolte en Albanie

Constantinople, 27 mai. — D'après les journaux, le ministre de l'intérieur a informé tous les gouverneurs que le soulèvement des Albanais peut être considéré comme terminé. Capture de trois chefs Arnauts. Salonique, 27 mai. — Les troupes ont capturé six environs de Ghibun trois des principaux et des plus influents chefs des Arnauts, avec neuf de leurs compagnons ; tous ont été traduits devant un conseil de guerre. De plus, les Albanais du district de Drenitza livrent leurs armes sans résistance.

Parents dénaturés

Reims, 27 mai. — Dans une hutte misérable, près de Pargny-sur-Saulx (Marne), vivait en pleine forêt une famille de buchevons vauze dans le pays vers la fin de l'année dernière, les Sussacquin. Le père, âgé de vingt-huit ans, était sans travail depuis quelques mois. Dans la cabane on ne mangeait pas tous les jours. Le père et la mère se livraient à la chasse aux excrochets, qu'ils allaient vendre dans la commune voisine. Le ménage avait deux enfants, une fille de huit ans, et un jeune garçon de huit mois.

ALLEMAGNE ET ITALIE

Berlin, 27 mai. — L'arrivée à Berlin de M. San Juliano, ministre des Affaires Etrangères d'Italie, provoque des commentaires sympathiques de la part des journaux, dont plusieurs font ressortir que c'est la première fois qu'un ministre italien fait à la cour de Berlin une visite formelle d'adieu. Tous les commentaires sont d'accord pour y voir une nouvelle affirmation de la triple.

LE SCANDALE DUEZ

L'arrestation de Paul Lefebvre à Tours. Tours, 27 mai. — On vient d'arrêter à la poste de Tours, alors qu'il venait retirer sa correspondance à la Poste restante, Paul Lefebvre, qui est mêlé à l'affaire Duez. Il a été dirigé sur Paris. Les comptes de Duez. Paris, 27 mai. — M. Abnel, juge d'instruction a entendu aujourd'hui plusieurs témoins au sujet des comptes fantastiques de Duez, pour les frais d'entretien des liquidations qu'il était chargé de liquider.

LES JOURNAUX DE PARIS DE SAMEDI MATIN

Paris, samedi, 28 mai. De l'Autorité : C'est de Charbourg et de Dunkerque qu'on attend les nouvelles modifications qu'il comptait apporter à l'uniforme de nos marins. Dans sa haute sagesse, et le plus sérieusement du monde, il parait de remplacer les pantalons à bretelles par des pantalons à pans. Il trouvait cela plus maritime.

Continental ROUGE FERRE & CUIR FERRE antidérapants efficaces pour l'hiver pneus économiques pour l'été. LILLE — 74, Boulevard de la Liberté, et dans tous les Bons Garages.

Dernière Revue DE NOS CORRESPONDANTS PARTICULIERS & PAR FIL SPÉCIAL

LA CATASTROPHE du "Pluviöse"

Marseille, 27 mai. — Le Conseil municipal, après le Conseil général des Bouches-du-Rhône, a voté une adresse de condoléances aux familles des victimes de la catastrophe du « Pluviöse ». Londres, 27 mai. — La reine Alexandra a envoyé un télégramme de condoléances au Président de la République, à l'occasion de la catastrophe du « Pluviöse ». Paris, 27 mai. — De toutes parts arrivent de l'étranger ces témoignages de sympathie à l'occasion de la catastrophe du « Pluviöse ».

LES OPERATIONS DE SAUVETAGE

Calais, 27 mai. — Les opérations de sauvetage ont dû être interrompues à six heures, à raison de la force du courant qui atteint ses neufs ; elles seront reprises à dix heures au soir. Charbourg, 27 mai. — Les torpilleurs 238 et 239 partent pour Calais, afin d'établir un service entre Calais et Charbourg, au cas où il y aurait lieu de venir prendre le matériel de sauvetage. Des œufs sont en achèvement au port, pour aider aux opérations du renflouage ; ils seront remorqués par un navire de guerre et le remorqueur Mouton, qui partira dans la soirée. Calais, 27 mai, 11 heures 30. — Le vicarier Belbeu dirige cette nuit les opérations. Le ministre de la marine et M. Chéron retourneront demain matin à 5 heures sur les lieux du naufrage.

LES INSTRUCTIONS DONNÉES AUX MANIFESTANTS

Paris, 27 mai. — Voici les principales instructions qui seront données aux manifestants par la Fédération socialiste de la Seine : Les groupes sont invités à déployer leurs drapeaux, munis de leurs inscriptions, seulement en prenant garde à ne pas gêner les autres groupes. Ils laisseront un léger intervalle entre eux et le groupe de manifestants qui le précède. En cas d'incident, ils se retireront immédiatement.

LES JOURNAUX DE PARIS DE SAMEDI MATIN

Paris, samedi, 28 mai. De l'Autorité : C'est de Charbourg et de Dunkerque qu'on attend les nouvelles modifications qu'il comptait apporter à l'uniforme de nos marins. Dans sa haute sagesse, et le plus sérieusement du monde, il parait de remplacer les pantalons à bretelles par des pantalons à pans. Il trouvait cela plus maritime.

L'AFFAIRE D'ORMESSON

Paris, 27 mai. — M. Jouin, sous-chef de la Sûreté, a remis aujourd'hui à M. Hubert du Puy, juge d'instruction, les bijoux énumérés dans la plainte de M. Péret, contre la sœur Candide. Ces bijoux ont été découverts chez un courtier de la rue La Fayette, qui les avait achetés à une tierce personne. Le magistrat instructeur poursuit actuellement une enquête sur sœur Candide, notamment pour savoir si elle est religieuse. Le juge d'instruction a entendu un nouveau témoin qui a fourni à la sœur Candide pour 300.000 francs de bijoux. Ce témoin dépose une plainte s'il n'est pas désintéressé.

UNE INTERPELLATION SUR LES INCIDENTS DU 240^e RÉGIMENT

Nîmes, 27 mai. — M. Hulbert Rouger, député-maire de Nîmes, vient d'informer le ministre de la guerre que dès la rentrée des Chambres il lui posera une question au sujet des incidents du 240^e régiment. Cette question portera sur deux points : 1° sur l'installation définitive des champs de tir de Massillon ; 2° sur la sévérité des punitions infligées à divers réservistes, à la suite de l'enquête du général Galliéni.

TERRITORIAUX ANTIMILITARISTES À TOURS

Deux arrestations. Tours, 27 mai. — Deux territoriaux, accomplissant une période d'exercice au 70^e territorial, se promenaient ce soir, dans un faubourg en chantant l'« Internationale ». Ils avaient piqué leur fusil dans la voiture, par la baionnette, la croix en l'air. Des officiers les ont arrêtés.

LES VÉRITABLES COUPABLES

Du Soleil : Le peuple a l'esprit simpliste, trop naturel et légitime, de mettre la théorie en pratique. Ayant désappris ce que jadis il honorait et adorait, jusqu'à s'y livrer, il se met à se battre contre des règlements et des ordres qu'il considère comme des atteintes à ses droits et des entraves à sa liberté. On punira les soldats révoltés, mais dans deux siècles ceux qui leur auront enseigné le devoir et qui ont spéculé sur leurs instincts, leur ignorance et leurs convoitises.

LA CONQUÊTE DE L'AIR

Martinet brise son appareil. Coulmiers, 27 mai. — L'aviateur Martinet qui avait accompli mardi, un vol de 150 kilomètres en une heure et demie, allant de Mourmelon à Neufmoutiers, a été victime ce matin, d'un accident heureusement sans conséquence grave. Au cours d'un vol d'essai, la souppe du moteur a sauté et le biplan a fait panache, le choc a été très violent et l'appareil brisé. L'aviateur s'en est tiré sain et sauf.

LE GADAVRE MYSTÉRIEUX DE ZUYDOBODÉ

Le cadavre mystérieux de Zuydovodé, dont on ne sait pas le nom, a été découvert par le corps de l'Anglais Stockel, disparu du paquebot « Flindras » dans la nuit du 23 au 24 janvier. Le cadavre a été exhumé vendredi matin. DÉCOUVERTE A MARDYCK. — Le garde maritime Louis Chevrel a découvert, sur la plage un cadavre en complet état de putréfaction. Il a été impossible d'établir son identité.

LA MANIFESTATION DU PÈRE-LACHAISE

Les mesures d'ordre. Paris, 27 mai. — Dans une nouvelle conférence qu'il a eue dans la soirée avec M. Lépine, le président du Conseil a arrêté définitivement les mesures d'ordre à prendre en vue de la manifestation qui doit avoir lieu dimanche au Père-Lachaise. Les manifestants pourront se réunir librement dans l'avenue du cimetière, où ils ont coutume de se rassembler, de là ils se rendront jusqu'à cent mètres environ du mur des Fédérés. A partir de ce point, divisés par groupes, les manifestants pourront défilé et accrocher

LES REFORMES

Paris, 27 mai. — Des aujourd'hui on possède quelques indications sur les projets dont le président du Conseil annoncera le dépôt. La question la plus importante est celle de la réforme du mode de scrutin. Le système actuel a été rallié le Gouvernement est le scrutin de liste avec représentation proportionnelle des minorités et prolongation du mandat législatif à six ans, renouvelable par tiers. M. Briand conserve le département comme unité de collège. Partout la population en rapport avec le nombre de députés, mais il groupe cependant quelques régions où le nombre infime des votants n'est plus en proportion au nombre des représentants.

LA MANIFESTATION DU PÈRE-LACHAISE

Les mesures d'ordre. Paris, 27 mai. — Dans une nouvelle conférence qu'il a eue dans la soirée avec M. Lépine, le président du Conseil a arrêté définitivement les mesures d'ordre à prendre en vue de la manifestation qui doit avoir lieu dimanche au Père-Lachaise. Les manifestants pourront se réunir librement dans l'avenue du cimetière, où ils ont coutume de se rassembler, de là ils se rendront jusqu'à cent mètres environ du mur des Fédérés. A partir de ce point, divisés par groupes, les manifestants pourront défilé et accrocher

LES REFORMES

Paris, 27 mai. — Des aujourd'hui on possède quelques indications sur les projets dont le président du Conseil annoncera le dépôt. La question la plus importante est celle de la réforme du mode de scrutin. Le système actuel a été rallié le Gouvernement est le scrutin de liste avec représentation proportionnelle des minorités et prolongation du mandat législatif à six ans, renouvelable par tiers. M. Briand conserve le département comme unité de collège. Partout la population en rapport avec le nombre de députés, mais il groupe cependant quelques régions où le nombre infime des votants n'est plus en proportion au nombre des représentants.

NOUVELLES LOCALES

Deux accidents graves DANS LA MÊME SOIRÉE

Une enfant de 10 ans écrasée par un rouleau de cultivateur. — Une collision entre une auto et un tramway fait deux autres victimes. Vendredi, vers 4 heures 45, la petite Madeleine Lavens, âgée de 10 ans, en revenant de l'école Saint-Joseph, attisée rue du Bas-Chemin, ne s'était pas pressée de rentrer chez ses parents qui habitent dans le quartier de la Gare. Elle passa dans la rue sudite un bandeau de M. Jules Lesaffre, cultivateur à la Section des Bois. A l'arrière de ce véhicule était attaché un instrument agricole qui dépassait de la hauteur de la tête de l'enfant. Elle fut projetée à terre, atteinte à la tête par le dernier rouleau du cylindre agricole.

Belgique

LE MILITARY INTERNATIONAL

Bruxelles, 27 mai. — Aujourd'hui, dernière journée du concours hippique, a été proclamé le résultat du military international. Le championnat est remporté par le lieutenant belge De Blommaert. Le lieutenant français De Bauffins, du 18^e chasseurs est classé 3^e, le lieutenant d'Atfort, du 3^e cuirassiers est classé 4^e, le vétérinaire Chappet du 12^e chasseurs est classé 11^e, le capitaine français Maillard, du 3^e d'artillerie, s'est classé 12^e.

NOUVELLES RÉGIONALES

L'ACCIDENT D'AUTOMOBILE DE L'AVENUE MATHIAS-DELOREL. — Mort de la victime. — Le jeune Jacques-Dérache, la victime de l'accident d'automobile survenu dans la nuit du 23 au 24 janvier, est mort, vendredi, dans la soirée, des suites de ses blessures. UN VÉRITABLE ÉCRASÉ PAR LE TRAIN À OHOÛRES. — Hier, vers deux heures de l'après-midi, Mme MONGIN, garde-barrière, tenait sa petite fille sur ses bras. Un train arriva et, ayant pu se « ruer » à temps, elle fut renversée avec son enfant. La garde-barrière s'en tira indemne, mais l'enfant fut blessée et le train s'arrêta.

Belgique

LE MILITARY INTERNATIONAL. Bruxelles, 27 mai. — Aujourd'hui, dernière journée du concours hippique, a été proclamé le résultat du military international. Le championnat est remporté par le lieutenant belge De Blommaert. Le lieutenant français De Bauffins, du 18^e chasseurs est classé 3^e, le lieutenant d'Atfort, du 3^e cuirassiers est classé 4^e, le vétérinaire Chappet du 12^e chasseurs est classé 11^e, le capitaine français Maillard, du 3^e d'artillerie, s'est classé 12^e.

Belgique

Cotons Américains

Table with columns: TERME, NEW-YORK, NEW-ORLEANS, and sub-columns for 'Ce jour' and 'Précède'.

Belgique

Cotons Américains

Table with columns: TERME, NEW-YORK, NEW-ORLEANS, and sub-columns for 'Ce jour' and 'Précède'.